



CAMPAÑA PARA PREVENIR LAS AGRESIONES SEXUALES

El Servicio de Asuntos Sociales de la Usal, en colaboración con los decanatos y las direcciones de los centros y las delegaciones de estudiantes, ha puesto en marcha la campaña 'Ayúdame, no abuses de mí', para tratar y prevenir las agresiones sexuales asociadas al consumo de alcohol y drogas en las fiestas universitarias. La campaña contempla la colocación de mesas informativas en el vestíbulo de cada centro académico en las fechas previas a la celebración de la fiesta oficial de cada uno de ellos.



La campaña llegó ayer a la Facultad de Geografía e Historia. :: LAYA